

Procesador AMD Rome EPYC

r0vn0 no vale la pena Basura sobrevalorada. La frecuencia de la memoria es pequeña, la frecuencia del procesador es pequeña, pero el precio no es pequeño. No entiendo por qué comprar este procesador, porque tira cualquier vidyuhí y se carga al mismo tiempo desde 3090 hasta un máximo del 20 por ciento en los juegos más exigentes.

Conclusión como en el ensayo. El personaje principal es muy bueno, me gustó

normas por mi dinero principalmente normas de Cyberpunk con 3080ti en 4k ultra solo 42 fps